



# Middle School Monthly

Kelloggsville Middle School  
4650 South Division  
Kentwood, MI 49548

February 2023

Phone: 532-1575

*"The Kelloggsville Community will provide all students with a solid foundation for lifelong success."*

## Noticias del director

Sr. Morrow

KMS está entusiasmado con la puesta en marcha nuevamente del Comité Asesor de Directores, donde nos reuniremos mensualmente con representantes estudiantiles de los tres grados. El propósito de estas reuniones es que la administración obtenga las perspectivas de los estudiantes sobre las ofertas de cursos, actividades e iniciativas de construcción. ¡Esperamos tener noticias de nuestro cuerpo estudiantil! Además, el PTG está buscando padres voluntarios para compartir sus ideas. Si está interesado, comuníquese con la Sra. Lanser y/o el Sr. Morrow. Esperamos que este grupo comience el próximo año escolar.

## Noticias del Decano de Estudiantes

Sra. Lanser

Recordatorio de la nueva póliza de tardanzas se implementó en KMS a partir del 1/3/23:

Se considerará que los estudiantes llegan tarde al comienzo de un período de clase. Los maestros registran las tardanzas en Powerschool, después de la tercera tardanza el Decano de Servicios Estudiantiles escribirá una referencia disciplinaria por exceso de tardanzas. Por cada tardanza subsiguiente después de la cuarta, habrá otra referencia disciplinaria. Las referencias disciplinarias por tardanza se reinician al comienzo de cada nuevo trimestre. Las tardanzas de la primera hora serán marcadas por la secretaria de la oficina cuando el estudiante llega, TENGA EN CUENTA: Esto es por la cantidad total de tardanzas y no por clase.

Continúe alentando a su estudiante a llegar a tiempo a sus clases durante todo el día, ¡gracias!

## Noticias del Coordinador Escolar

**¡La asistencia importa!**

Esperamos que el Año Nuevo haya comenzado bien para todos. Estamos ocupados con el aprendizaje y las actividades todos los días aquí en Kelloggsville Middle.

Nuestro enfoque sigue siendo cultivar un clima positivo y crear el mejor entorno de aprendizaje posible. La instrucción de alta calidad y el aprendizaje de los estudiantes son nuestras principales prioridades. Todo lo que hacemos en KMS está diseñado para ayudar a los estudiantes a aprender en todas las áreas y tener éxito mucho más allá de su tiempo en la escuela intermedia. Una vez más, esa asociación entre la escuela y el hogar es un ingrediente clave para el éxito de los estudiantes. Dicho esto, esperamos que sus estudiantes se sientan seguros y apoyados. Este es un momento interesante en sus vidas y desarrollo y puede ser un desafío a veces. Si tiene preguntas o inquietudes, queremos saber de usted.

Es difícil creer que hemos pasado la mitad del año. Los estudiantes se adaptan a las rutinas y entienden las expectativas de toda la escuela. Los maestros han trabajado arduamente para crear oportunidades de aprendizaje significativas y enseñar las expectativas de comportamiento de toda la escuela. La consistencia y la previsibilidad son factores clave para el éxito de los estudiantes, así como un entorno de aprendizaje tranquilo para concentrarse mejor en el aprendizaje.

Un recordatorio sobre la asistencia: Como el nuevo semestre ha comenzado, tenga en cuenta que las ausencias (justificadas e injustificadas) continúan acumulándose desde el 22 de agosto de 2022 hasta el 2 de junio de 2023. Sabemos que algunas ausencias son inevitables, pero mantener a los niños en la escuela importa. Asistir a la escuela con regularidad ayuda a los niños a sentirse mejor acerca de la escuela y de sí mismos. Comience a desarrollar este hábito ahora para que aprendan de inmediato que es importante ir a la escuela a tiempo y todos los días. Si su hijo no puede participar en su horario diario, se considera ausente. Aquí en KMS entendemos las situaciones y las circunstancias que pueden surgir, por eso es muy importante que su hijo o hija asista a la escuela de manera regular y oportuna, excepto si está enfermo (vómitos) o tiene fiebre de 100 grados o más. Si están ausentes, se les pide a los estudiantes que aún se comuniquen con los maestros con respecto a su trabajo del día. Por favor recuerde que cuando ocurran ausencias, la escuela necesita ser notificada. Para informar una ausencia, llámenos al (616) 532-1575.

Recordatorios: Las ausencias relacionadas con la escuela, las excursiones, las citas en la corte y las citas con el médico (con documentación) no cuentan para el ausentismo escolar.

### **Noticias de consejería**

Felicitaciones al estudiante de sexto grado Antonio Zayas-Castellanos (campeón) y al estudiante de octavo grado Joel Mubake (subcampeón) quienes fueron los dos mejores ortógrafos en el concurso de ortografía de KMS. Estos dos estudiantes competirán en el concurso de todo el condado en febrero para representar a la escuela secundaria Kelloggsville. ¡Buen trabajo para todos los que participaron!

### **Recaudación de fondos de fotos de San Valentín del Consejo Estudiantil**

¡El 13 y 14 de febrero, habrá un puesto de fotomatón increíble para el Día de San Valentín en todos los almuerzos! ¡Habrá un divertido arco de globos, accesorios y más! Si desea que sus fotos sean tomadas y reveladas profesionalmente, ¡es un dólar por persona y un dólar por cada foto en la que quiera estar! Sus fotos le serán entregadas antes del viernes 17 de febrero. Cada persona en la foto recibirá una copia de la foto. Todos los ingresos irán al Consejo Estudiantil de KMS.

### **Anuarios Yearbooks**

Si su estudiante desea solicitar una copia del anuario de la escuela intermedia 2022-2023, ¡este es el momento de hacerlo! Se entregaron formularios del anuario con instrucciones a los estudiantes en sus clases PRIDE. Devuelva el formulario de pedido y el dinero (efectivo o cheque a nombre de Geskus Photography) antes del 30 de marzo. Los anuarios también se pueden pedir en línea. Esta es la ÚNICA oportunidad de ordenar un anuario para este año escolar.

### **Recordatorio de información de bloqueo**

En el futuro, cuando una de nuestras escuelas esté en un cierre prolongado, los padres serán notificados mediante una llamada automática y un correo electrónico si la policía local nos permite hacerlo. Le informaremos con anticipación para no alarmarse demasiado si recibe este tipo de llamadas o correos electrónicos en el futuro. Como recordatorio, cuando una escuela se cierra, no significa que haya un peligro inminente para su hijo. Casi todos los cierres son una medida de precaución. Todo nuestro personal ha sido capacitado sobre qué hacer en caso de un bloqueo para mantener a sus hijos seguros".

### **Desayuno gratis**

Como recordatorio, KMS ofrece desayuno gratis para TODOS sin importar su nivel de ingresos. ¡Por favor animen a su(s) estudiante(s) a comer un desayuno saludable todos los días!

### **Libros vencidos**

¿Tiene su estudiante un libro atrasado? Como cortesía, NO cobramos una tarifa por ningún libro que se devuelva tarde. Sin embargo, los estudiantes son responsables por el costo de reposición de los libros que se pierden. Los estudiantes han recibido avisos de vencimiento que indican el título del libro que está vencido, así como el costo de reposición de ese libro. En este momento, le pedimos que le recuerde a su estudiante su responsabilidad de devolver los libros al Centro de Medios a tiempo y remitir el pago de cualquier libro que se pierda. Los estudiantes con libros atrasados no pueden sacar materiales nuevos hasta que se devuelvan los libros atrasados. Si tiene alguna pregunta o inquietud con respecto a este asunto, comuníquese al 616-532-1575.

### **Cambios de dirección/teléfono**

Asegúrese de informar a la oficina de la escuela intermedia si tiene algún cambio de dirección o número de teléfono. Es fundamental que tengamos información precisa en caso de una emergencia.

### **Inscripciones en las Pequeñas Ligas:**

Sirviendo a niños y niñas de Wyoming y Kentwood de 4 años – 16 años de edad. La inscripción ya está disponible en:

<https://kelloggsvilittleleague.sportngin.com/register/form/776527882>

Tarifas para Béisbol y Softbol:

Edades 4-8 Años \$30.00

Edades 9-12 Años \$40.00

Edades 13-16 Años \$50.00

Las inscripciones estarán abiertas hasta el 14 de marzo. La lista de espera y las tarifas dobles comienzan el 15 de marzo.

Para más información llame al (616) 262-6821.

### **Fechas importantes**

2/8 COUNT DAY(día de contar a los estudiantes)

2/14 Conferencia de padres y maestros 4pm-7:30pm

2/22 Conferencia de padres y maestros 4pm-7:30pm